



梅田中学校だより
令和6年5月24日
校長 柴田佳世子

梅の香り



勝敗笑美戦 (かっぱえびせん)

～勝っても敗れても笑って美しく戦おう～

5月18日(土)絶好の体育祭日和の中、梅田中学校第64回体育祭を実施しました。今年度のスローガンは「勝敗笑美戦(かっぱえびせん)～勝っても敗れても笑って美しく戦おう～」。当日は、職員玄関脇に美術部の皆さんが作成した大看板も設置され、体育祭の雰囲気の大いに盛り上げてくれました。大勢の保護者・地域の皆様にご来校いただき全校生徒が力を合わせて積み上げた練習の成果を十分に発揮することができました。梅中生の笑顔と一生懸命が眩しい体育祭へのご協力ありがとうございました。

観客の皆様が目にするこのできない場面でも、生徒達の前向きな姿があふれていました。4月から始まった実行委員を中心とした計画立案の話し合いでは、クラスや学年の仲間にどのように伝えるとわかりやすいのか、みんなが楽しめるのかを考えていました。全体練習や学年練習が行われる日は、朝早くからラインを引いたり道具を並べたり、練習がスムーズに行えるように準備に取り組んでいました。またクラス練習も学年練習もうまく出来るように仲間と励まし合い、声をかけ合いながら取り組んでいました。労を惜しまずに動き、仲間のことを思い行動するまじめさや誠実さ、そういった姿があってこそその当日のはじけるような笑顔と感動的ないくつもの場面があったのではないかと思います。

一生懸命に取り組み、美しく戦った梅中生達が、体育祭をとおして学んだことを今後の学校生活にも生かしていってくれることを願っています。



☆保護者の皆様へ☆

練習期間中から、熱中症対策や体調管理等、保護者の皆様にご協力頂き、無事に体育祭を行うことができました。行き届かなかった点多々あったかと思いますが、大勢の保護者の皆様にご覧頂くことができました。ありがとうございました。Googleフォームによるアンケートでは「子ども達の自主性や助け合い、尊重しあう心が育まれると感じられるとても良い体育祭でした。」「子ども達のいきいきとした姿と、先生方との信頼関係を垣間見られ、とても感動しました。」等、温かいお言葉を頂き、私達も大変嬉しく思っております。また、改善策も提案いただいている感想もありました。貴重なご意見ありがとうございました。本日5月24日(金)まで、回答いただけますので、アンケートへのご協力をよろしくお願いたします。

体育祭 入場行進時の学年紹介文紹介！各学年の特色をよく表している素敵な紹介文でした。

1年生 私たち1年生は、初めての体育祭で不安な気持ちもありますが、楽しみな気持ちもあります。1年生の学年目標は、「つながろう誰とでも・本音であったかあ〜く」です。これからの学校生活もこの目標を意識して過ごしていきたいと思っております。中学校に入学してから1ヶ月経った今でも、まだまだ未熟なところがあるので、一步一步ステップアップしていきたいです。

今日行われる初めての体育祭、今までの努力を一人一人が発揮できるように頑張るので、応援よろしくお願いたします。

2年生 私たち2年生は愉快すぎる先生たちと134人の個性豊かなメンバーがそろった、とても明るい学年です。そんな私たちは行事でいつも盛り上がり、どんなことでも最後まで必ずやり切ります！しかし、熱中しすぎるとメリハリがなくなってしまうところや周りを見て行動できなくなってしまうところが今の課題だと思っております。なので「是々非々」、立場や状況にとらわれず、良いことは良い、悪いことは悪いと判断することを学年目標としてより良い学年をつくるために切磋琢磨しています。

今日は成長した姿を皆さんに見ていただくために、最後まで全力で頑張るので大きな大きな声援をお願いします！

3年生 私たち3年生 118人は「仲間愛&想像力」という学年目標のもと、日々学校生活を送っています。1年生の時の「Try」、2年生の時の「自立」から進化し、今年は「想像力」を磨いていきます。緑学年は、穏やかで何事にも手を抜かずに取り組める学年です。しかし、「他力本願」なのが欠点だと言われてきました。3年生になり、それを改善するため、体育祭練習では体育的実行委員を中心に一人一人が最上級生として学校全体をリードしてきました。本番である今日は、競技だけでなく、態度や行動の面でも後輩の良い手本になれるよう、全員が全力を尽くします。そして、体育祭が無事に開催されることに感謝し、最後の体育祭を悔いのないよう楽しみます！

PTAの皆さん ありがとうございます！

花植活動

通用門から入って左側の花壇（サブグラウンド前）をPTA環境委員さんとボランティアの皆さんが植えてくださいました。素敵なお花となり、生徒も穏やかな気持ちで登校できていると思います。



テント購入

体育祭の生徒席で使用したブルーテントですが、以前より学校にあったテントでは足りずに、PTAの費用で今年度1基購入していただきました。お陰様で、全校クラスにテントを設置することができ、熱中症対策を講じることができました。



=お知らせ=

◇学校連絡・情報共有サービスCOCOO（コクー）について

現在、学校から保護者の皆様へ諸連絡をメール配信する際「学校連絡・情報共有サービス『COCOO（コクー）』」を使用しております。

学校からの諸連絡は、コクーによる配信又は紙による配付とさせていただきますのでご承諾頂きますようお願いいたします。

なお、コクーによるメール配信や欠席連絡システムにおいて、何か支障がございましたら、学校までご連絡ください。

◇10月から学校給食が始まります！

茅ヶ崎市立中学校の給食が今年度よりスタートします。本校は第1期10月～のスタートとなります。現時点で公表されていることをお知らせします。

- ・開始時期：令和6年10月～
- ・費用：未定
- ・利用方法：予約等管理システムにより、クレジットカード払い又はコンビニ払いにて給食費をチャージした後、スマートフォンやパソコンなどを利用して予約申込を行います。
- ・デリバリ方式：除去食等のアレルギー対応は行いません。
- ・食物アレルギーや宗教上の理由、ご家庭の事情等に応じて家庭からの弁当持参も可能
- ・茅ヶ崎市教育委員会から給食導入に関するお知らせは6月以降に発出される予定
- ・茅ヶ崎市教育委員会による保護者向け説明会は、7月以降に開催予定

◇梅田中学校の施設工事について

給食配膳室の工事を始め、生徒の皆さんの学校生活が充実したものになるように、今年度多くの工事を予定しています。安全面に十分配慮して工事を実施しますが、生徒の皆さんも充分気をつけて行動してください。また、保護者の皆様もご来校の際は、お気をつけください。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力の程、よろしくをお願いいたします。

（工事期間は予定ですので、変更の可能性もあります）

- ①配膳室整備工事・・・1階会議室を配膳室に改修 工事期間：6月～9月頃
- ②グラウンド他改修工事・・・グラウンドの改修、サブグラウンドの万年堀撤去・フェンスの設置
工事期間：夏休み～11月中旬

*夏休み期間中はグラウンドは使用不可になります。夏休み明けからは、半面のみ使用可能となります。

*夏休み明けからサブグラウンドが使用不可になります。

- ③屋内運動場他空調設置（機械設備・電気設備）・・・体育館及び特別教室へのエアコン設置
工事期間：夏休み～11月中旬、1～2月

*1月～2月は体育館は使用不可になります。

*サブグラウンドに発電機を設置する工事も行います。

- ④屋内運動場トイレ改修工事・・・体育館トイレの建替え 工事期間：11月以降を予定
- ⑤屋内運動場照明設備改修工事・・・体育館照明のLED化
工事期間：11月以降を予定（1～2月の予定）